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Ich muss etwas weiter ausholen..
nachdem ich mir lange Zeit wohl selbst vorgemacht habe,dass Fin bei mir nur begrenzte NW`s
hervorruft und ich das Zeug sogar hier im Forum verteidigt habe,hat sich mein Meinung zu diesem
Wirkstoff grundlegend geändert.
Ich möchte hier nicht Fin generell verdammen-bei MANCHEN MAG ES DURCHWEG POSITIVE
EFFEKTE OHNE JEGLICHE NW´S MIT SICH BRINGEN-aber in meinem Fall sah es etwas
anders aus..
So war ich wohl ein `Extrem-Responder`-sowohl negativ-als auch positiv-die GHE´s(vorher
Stand 2-)haben sich auf Stand 1,5 zurückgebildet(JA,Zuwachs in GHE´S..) und der sonstige
Status hat sich ebenfalls verbessert.
Das wars aber auch schon mit den positiv-Effekten..
ansonsten kann ich nur Negatives berichten und zwar:
-sunken/dead eyes-Besserung nach absetzen
-stimmungsschwankungen-war vorher die Zufriedenheit und Selbstsicherheit in Person-danach
immer wiederkehrende 'Down-Phasen`(kannt ich vorher so nie-nach Absetzen Besserung)
-wesentlich reduzierte Libido-musste mich teilweise zum Sex zwingen-
und dazu noch(und da war nach mehrerern Kommentaren von Ausserhalb in den letzten Wochen
für mich der Punkt erreicht):
Verweiblichung/Verjünglichung(obs das Wort gibt??) der Gesichtszüge(keine tits..)-sah vorher
älter aus als meine 30 Jahre-werde jetz öfters für 22 und jünger gehalten-was ja prinzipiell
nichts negatives ist,aber einem iwie schon zu Denken gibt..
Mein Fazit lautet daher:egal wie gut das Zeug bei mir auf den Haaren gewirkt haben mag-ich will
die bei mir doch krassen NW`s so nicht weiter hinnehmen-das Zeug wirkt -gerade bei
Extrem-respondern wohl auch stark negativ-lastig(kompletter Hormonhaushalt wird
umgekippt-Verweiblichung,künstliche Ausschüttung von Stresshormonen usw.)dass jegliche
Positiv_effekte(und ich bin seehr zufrieden mit meinem Haarstatus nach Fin!) die NW`S nicht
aufwiegen können-daher ist für mich Schluss mit Fin.-Werde wohl mal Sägepalme uä
ausprobieren aber jegliches Pharma-Gedöns kann mir ab jetzt gestohlen bleiben!
Hoffe einigen,die ähnliches durchgemacht haben und sich bei der Entscheidung noch nicht ganz
schlüssig sind,geholfen zu haben.
Allen anderen sei gesagt-wenn ihr Finasterid noch nicht probiert habt oder am Anfang
steht,nehmts ruhig weiter aber achtet auf Signale eures Körpers und verdrängt das nicht-weil
besser wirds bestimmt nicht!
 

ps-Dosisreduzierung hab ich auch hinter mir(von 1,25mg auf 1>0,5>0,3-keine Besserung)
sers
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